

CLUBES

Los clubes de la Lnfs piden a la Rfef un “marco de convivencia” para el fútbol sala

Tras meses de tensión que han puesto en jaque a la disciplina, la asociación ha propuesto volver a la mesa de negociación de un nuevo convenio, después de que Barça y Movistar Inter hayan dejado su sitio en la junta directiva por el conflicto.

Palco23
16 dic 2019 - 19:13



El fútbol sala podría estar un día más cerca de recuperar la certidumbre y normalizar las relaciones entre los diferentes actores implicados. La asamblea de la Lnfs ha decidido hoy que pedirá a la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) iniciar las negociaciones para firmar un nuevo convenio que permita “establecer un nuevo marco de convivencia” en el que sea la asociación de clubes la que mantenga la gestión de las dos principales divisiones.

El cambio de discurso, después de querellas y maniobras entre bastidores, es importante y se produce después de que dos de los principales activos de este deporte, Barça y Movistar Inter, hayan abandonado la junta directiva de la Lnfs. “No se puede seguir así y hace falta un convenio; se erró al plantear un pulso así a la Federación”, sostienen fuentes próximas a estas dos organizaciones deportivas.

El paso dado por la Lnfs es importante y casi obligatorio, pues la Rfef ha recuperado todas las competencias después de que la Justicia le diera la razón: la asociación no podía continuar ejerciendo las competencias delegadas si no existe un convenio en vigor. De hecho, actualmente es una comisión técnica la que gestiona el torneo, a excepción del vínculo con los patrocinadores y con LaLigaSportsTV, pues los contratos firmados y en vigor son con la Lnfs.

Los clubes de Lnfs pedirán a la Rfef negociar un nuevo convenio que dé lugar a un nuevo marco de convivencia entre ambas entidades

Esa falta de marco regulador es la que ha provocado la retirada del punto séptimo de la orden del día, que giraba en torno a las normas reguladoras de las competiciones para la presente temporada. Ese es un aspecto que sí se debate en el seno de la institución presidida por Luis Rubiales, donde hay un grupo de trabajo formado por cuatro equipos de Primera y dos de Segunda (Barça, Movistar Inter, Jaén Paraíso Interior, Servigroup Peñíscola FS, Soliss FS Talavera, Mengíbar FS y Móstoles FS).

La falta de convenio también afecta a la Copa de España, que la Lnfs acordó celebrar en Málaga en 2020. En este caso, los clubes presentes hoy en la asamblea, donde no estaban los dos últimos campeones de liga, sí han rechazado por unanimidad la propuesta de la Rfef para que la asociación de clubes participe en la gestión de este evento, ante la falta de recursos humanos y operativos de la Federación. “No podemos ser partícipes de la oferta en determinados términos”, señalan.

La entidad presidida por Javier Lozano sí se ha comprometido a garantizar las retransmisiones a través de sus dos socios audiovisuales, LaLigaSportsTV y GOL. En este sentido, la asamblea ha acordado la creación de una comisión que se encargue de definir el sistema de reparto de los derechos de televisión. En total serán unos 700.000 euros, una cifra récord que dobla la de ejercicios anteriores.